

# Robert-Koch-Schule

Integrative Realschule **plus** mit Fachoberschule

Träger: Kreis Neuwied



*„Eines Tages wird der Mensch den Lärm ebenso unerbittlich bekämpfen müssen, wie die Cholera und die Pest.“*

*(Robert Koch (1843 - 1910), deutscher Bakteriologe, Nobelpreis für Medizin 1905)*

Sehr geehrte Freunde der Robert-Koch-Schule Linz am Rhein,  
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern.

Das Jahr 2017 ist beinahe abgeschlossen. Ein guter Grund zurück- und vorauszublicken:

- Das von unseren Schülern entworfene neue Logo unserer Schule wurde für die Einführung von Schul-T-Shirts und -Hoodies genutzt. Im neuen Jahr sind zusätzlich auch Polohemden und weitere Produkte erhältlich.
- Im Rahmen von **FAIRKS** fanden verschiedene Projekte statt, unter anderem die Teilnahme an der fairen Woche, die oben genannte faire Schulkleidung wurde zum Verkauf angeboten, Experten informierten über faire Schokolade, Unterrichtsgänge zum Weltladen fanden statt und im Rahmen der NFE-Präsentation wurde bei der Geschäftsidee auch der faire Handel bewertet.
- Kreative Bildung leben wir praktisch. Neben dem Unterricht besuchten mehrere Gruppen Theaterstücke in Bonn, wir gründeten eine Theater-AG, (die eine unserer FOS-Schülerinnen leitet), die Schüler der Kunst-AG gestalteten das Schulgebäude weiter, im Rahmen von „Jedem Kind seine Kunst“ lernten die Jugendlichen Graffiti, die Musical-AG führte das Musical von Herrn Grün mehrfach erfolgreich auf (ausverkauft!) und vieles mehr.
- Die Vorbereitung auf das Berufsleben ist seit Jahren einer unserer Schwerpunkte. Neu in diesem Jahr war, dass am Tag des offenen Unterrichts Neuntklässler ihren Praxistag Schülern der Klassen 7 vorstellten. Eltern und Ausbilder waren ebenfalls interessierte Zuseher. Für 2018 Jahr plant die Video-AG Filme zur Berufsorientierung und Studienorientierung für den TAG der BSO im April zu erstellen.
- Für den MINT-Bereich haben wir – auch dank Mithilfe des Fördervereins – weiter investiert. Fünf neue Smartboards, neue Software, z.B. für den Erdkundeunterricht sowie neue Laptops sind nur einige Eckpunkte in der Weiterentwicklung.
- Bei vielen Wettbewerben nehmen unsere Schülerinnen und Schüler erfolgreich teil. Sei es der Informatikbieber, der Känguruh-Wettbewerb, der Lesesommer, Vorlesewettbewerb, Mal- und Zeichenwettbewerbe, Fußballturniere, Tag des Unternehmergeists, ...



Unsere Schule profitiert sehr vom zusätzlichen Einsatz unserer Lehrkräfte, des Verwaltungsteams, der Ehrenamtlichen unserer Reinigungskräfte, den Eltern und natürlich der Schülerinnen und Schüler. Dies schätzen wir sehr und danken allen von Herzen.

Sie sehen, spannende Ereignisse kommen auch 2018 auf uns zu: neue Schulkleidung, Theateraufführungen, RKS-TV, die Ausgestaltung der neuen Profile der FOS (Tourismus und Gesundheitswissenschaften).

Wir danken Ihnen herzlich für die gute Zusammenarbeit mit unserer Robert-Koch-Schule im Jahr 2017. Für die anstehende Weihnachtszeit und den Jahreswechsel wünschen wir Ihnen im Sinne Robert Kochs Ruhe und harmonische Stunden im Kreise Ihrer Lieben. Alles Gute für 2018.

Heinz-Jörg Dähler